

Ibagué, 3 de abril de 2025

Comunicado de prensa 487

Alcaldía amplió la convocatoria para que artistas afro pinten un mural en Ibagué

Hasta el miércoles 9 de abril podrán participar muralistas o artistas plásticos de esta comunidad, que residan en el municipio.

Hasta el próximo miércoles 9 de abril, la Administración Municipal amplió el plazo para que los artistas plásticos o muralistas afro de Ibagué, puedan participar de la convocatoria para ser el encargado de pintar un mural en la Casa Afro de la Capital Musical.

“El primer llamado de nuestra convocatoria quedó desierta porque las propuestas recibidas no cumplían con los requisitos de ser miembros de la comunidad afro de Ibagué, por eso la ampliamos para encontrar ese artista que le de vida, a través de su arte, a este icónico lugar para las comunidades negras, afrocolombianas, raizales y palenqueras de nuestra ciudad”, indicó Iván Alfredo Quesada, secretario de Desarrollo Social.

Los interesados podrán participar enviando su portafolio antes de la fecha antes mencionada al correo naydu.romero@ibague.gov.co. Los requisitos para participar son:

1. Se artista plástico o muralista afro de Ibagué.
2. Tener un portafolio actualizado que muestre su trabajo y estilo artístico.
3. Ser residente de Ibagué.
4. Estar dispuesto(a) a trabajar en equipo y a recibir orientación y retroalimentación.
5. El postulante debe pertenecer a una organización de comunidades negras, afrocolombiana, raizales o palenqueras con arraigo en Ibagué.

La selección del ganador o ganadora se realizará en función de la calidad del portafolio, la experiencia y la capacidad para trabajar en equipo. Los criterios son: portafolio 50% y experiencia 50%.

El equipo curador estará conformado por: el equipo de ‘La excusa es el color’ de la Secretaría de Desarrollo Económico; la Dirección de Grupos Étnicos y Población Vulnerable de la Secretaría de Desarrollo Social Comunitario y un experto en murales.

La Casa Afro es un espacio de la Administración Municipal, ubicada en el centro de la ciudad, en la calle 9 entre carreras Tercera y Cuarta, que tiene como objetivo concentrar las expresiones artísticas, culturales y gastronómicas, así como ser punto de encuentro de esta población en la Capital Musical.